

米粉でクッキーづくり

パルシステム千葉 柏センター
11月21日(火) 10:30~13:00
オンライン配信 参加32名



【企画内容】

・自宅からの参加、テーマは「お米で超えてく」産直米の話と米粉の使い方を紹介しました。調理デモでは米粉を使った『チョコレートブラウニー』『スノーボールクッキー』の2種類をご紹介。参加者のクッキングタイムでは各自『スノーボールクッキー』を自宅で作ってもらい。試食の感想を共有しました。オンライン型の企画で多くの方に参加いただきました。

【参加者の声】

- ・お米大好きな生活をしており、以前からパンばかり置いてるお店が増えており、もっと普及して欲しいなと常々思っていましたから、とても興味深いお話が聞けて良かったです。
- ・作ってみたかったスノーボールクッキーを作るきっかけができて良かったです。調理時間がギリギリになってしまい、熱々でいただきますに間に合わず、後ほど1歳の娘が食べたなら食べた瞬間「うまい」（美味しいときにだけ言う）と。感想の時に食べられたら良かったです。また、冷めても食感が違い美味しかったです。
- ・パルシステムのお米の特性やおすすめ商品などが知れて良かったです。米粉についても粒子のことや特性などもう少し詳しく説明があるとより満足度が高いかと思います。